



Visite du Campus des Métiers

publié le 31/01/2012

mardi 24 janvier 2012

Descriptif :

Dans le cadre du Parcours de Découverte des Métiers et des Formations, après l'expérience du CFA du Bâtiment, les élèves de 4ème A du Collège Bellevue ont participé à la visite du Centre de Formation d'Apprentis « Campus des métiers »

Dans le cadre du Parcours de Découverte des Métiers et des Formations, après l'expérience du CFA du Bâtiment, les élèves de 4ème A du Collège Bellevue ont participé à la visite du Centre de Formation d'Apprentis « Campus des métiers » à Poitiers le mardi 21 janvier 2012 de 8h30 à 17h.

Le Campus des Métiers est géré par la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Vienne avec le concours financier du Conseil Régional Poitou-Charentes et du Fonds Social Européen.

En matinée, accueillis par M Sureaud (Directeur) puis accompagnés par Mme Léonien, nous avons découverts les ateliers des différentes formations proposées.

L'offre est riche et cette visite nous a permis de comprendre le principe d'alternance, les qualifications et les métiers dans les domaines différents tels que : l'alimentation (boulangier, pâtissier, traiteur, agent de restauration, chocolatier,...), l'électricité (électricien, électrotechnicien,...), la maintenance des véhicules (mécanicien auto, moto, véhicules agricoles, carrossier, peintre,...), les services (coiffure, fleuriste, prothésiste dentaire,...).

Après le repas, pendant lequel ils ont pu déguster les productions des apprentis, ils ont pu suivre un atelier en particulier en observation et/ou en réalisant quelques tâches particulières.

Cette visite est une réussite et le prochain rendez-vous les amènera vers un lycée professionnel.

Portfolio

